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主 な 付 託 案 件

議案第127号　一般会計補正予算（第６号）

　 大阪府北部を震源とする地震及び台風21号により被害を受けた武道館（山

田北２番）の修繕経費など、2億6,913万円の増額補正のほか、債務負担行

為(複数年度にわたり支出を予定する事業)補正として、文化会館改修事業

等を追加

議案第130号　一般会計補正予算（第７号）

　 一般職の職員の給与のほか、市長等常勤の特別職の職員及び議員に係る期

末手当の改定等に伴う経費9,605万円を増額補正

〈主な内容〉

○吹田市議会議員及び市長選挙執行事業 

 36万円

○大阪府議会議員選挙執行事業 817万円

それぞれの選挙において、山田南１番の商業施

設（イズミヤ千里丘店）内に期日前投票所を１か

所増設するための経費を追加

○ 既存介護施設等の 

スプリンクラー整備支援事業 182万円

火災発生時に自力で避難することが困難な高齢

者が多く入所する介護施設等を対象に、スプリ

ンクラーの整備費用を助成

○ 認知症高齢者グループホーム等の 

防災改修等支援事業 1,765万円

認知症高齢者グループホーム等を対象に、施設

等の防災補強改修に要する費用を助成

○私立認定こども園整備費助成事業 

 3,814万円

待機児童の解消に向け、認定こども園の増築及

び大規模修繕を行う社会福祉法人に対し、その

整備費用を助成

○環境美化事業 387万円

阪急吹田駅周辺を環境美化推進重点地区及び路

上喫煙禁止地区に指定するにあたり、周知・啓

発等に係る経費を追加

○北大阪健康医療都市推進事業 9万円

健都グランドオープンイベント企画運営業務の

事業者選定ならびに健都レールサイド公園及び

健都ライブラリー（岸部新町など）の指定管理者

候補者選定に係る経費を追加

○武道館災害復旧事業 2,540万円

○公園等災害復旧事業 6,420万円

平成30年７月豪雨により損傷した古江台展望緑

地（古江台１丁目）の本復旧に要する経費を追加

議案第127号　一般会計補正予算（第６号）
全員賛成で

承 認
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改修事業に係る債務負担行為（今後の支出予定限度額約45億円）
が新たに設定された文化会館（メイシアター）

吹田市役所

〈総括質疑の主な質疑項目〉

○阪急吹田駅周辺を環境美化推進重点

地区及び路上喫煙禁止地区に指定す

るにあたり、喫煙所の設置場所を慎

重に検討する必要性

○健都レールサイド公園と健都ライブ

ラリーの両施設の効用を最大限に発

揮できる指定管理者候補者を選定す

るための選定委員会委員の選任

○過去の入札不調原因を踏まえた文化

会館改修事業の発注方法の検討及び

改修期間中の代替施設の確保

〈賛成意見の概要〉

○文化会館の改修にあたり、尊重されるべき障がい者の声が反映されていない。改修内容等の修正を強く求

める。また、これまでのたび重なる入札不調の原因についての不明確な答弁や、中ホール天井の部材落下

の事実を市が公表していなかったことは問題であるが、ほかの予算等の関係もあるので、賛成する。

○文化会館の改修は、入札不調や大阪府北部地震の影響もあり、難航してきたが、リニューアルされた施設

がこれまで以上の機能を有し、市民等に愛される施設となるよう期待し、賛成する。

賛成多数で

承 認

〈内容〉

○給与改定経費ほか 9,605万円

※ 本案は、議案第129号（一般職職員の給与条例

等の一部改正）に関連する予算案です。議案第

129号の審査内容等については、10面をご覧

ください。

〈反対意見の概要〉

○ 年間１億円程度の市民負担は、到底理解される

ものではなく、市の説明の姿勢にも熱意や努力

が全く感じられないので、反対する。

○ 議案第129号に対する修正案の提案も予定して

いるので、反対する。

※ 分科会や委員会の質疑内容等は、委員会記録をご覧ください。また、本会議での賛否の状況は、15面の賛

否一覧表をご覧ください。

議案第130号　一般会計補正予算（第７号）
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〈主な質疑項目〉

○少子高齢化を解決するための施設整備等を入札

条件に加えなかった理由

○将来的な行政ニーズの予測ができていないにも

かかわらず、拙速に売却を進めることの是非

○建設される建物を本市が区分所有し、行政サー

ビスを提供する可能性

○隣接する市有地（※）への福祉施設や保育施設の

誘致

　※ 北千里小学校跡地に建設予定の複合施設の北

側及び北千里保育園跡地の市有地

〈賛成意見の概要〉

○地域住民の要望や市の政策課題である、少子高齢化を解決するための施設整備について、事業者との協議

が折り合わない場合、売却で積み立てられる基金を活用し、必ず実現すべきである。

〈反対意見の概要〉

○ニュータウン地域の行政ニーズについて、十分な調査や議論がされておらず、この土地が将来にわたって

必要ないと判断できる状況ではないため、現段階では土地を処分することに反対である。

議案第118号　旧北千里小学校グラウンドの土地の処分

〈主な質疑項目〉

○人事院勧告に準拠し、給与改定等を行う根拠

○特別職の職員や議員の期末手当に関し、改定を

行う前に特別職報酬等審議会に諮問する必要性

○法的拘束力のない同勧告に準拠するだけでなく、

市内の民間給与の実態を独自に調査、検討した

うえで、本案を提案する必要性

〈反対意見の概要〉

○本提案は、客観性や公平性、必然性に乏しく、

提案根拠に疑問があり、また年間１億円近い支

出増は、市民負担であるため、反対する。

○今回の人事院勧告への対応について、特別職や

議員の期末手当は、大阪府内でも実施しない市

も12市ある。この状況を踏まえ、本条例に対す

る修正案の提案も考えているので、反対する。

議案第129号　一般職職員の給与条例等の一部改正

賛成多数で

承 認

賛成多数で

承 認

議案第118号　旧北千里小学校グラウンドの土地の処分

　 本市が所有する旧北千里小学校グラウンド（青山台１丁目）の土地（8,775㎡）

を東急不動産株式会社、阪急阪神不動産株式会社及び住友商事株式会社に

50億1,500万円で売却するものです。

議案第129号　一般職職員の給与条例等の一部改正

　 一般職の職員の給与のほか、市長等常勤の特別職の職員及び議員に係る期

末手当の改定等を行うものです。

売却される旧北千里小学校のグラウンド跡地
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〈主な質疑項目〉

○健康、医療の知識に詳しい司書の配置

○設置目的を十分に達成できる職員体制の確保

○指定管理業務に選書やレファレンスも含める必

要性

○指定管理者が窓口業務まで担うことの是非

〈賛成意見の概要〉

○事業を進めるにあたっては、説明責任を十分に

果たし、市民に喜ばれる、充実した図書館にさ

れたい。

〈その他の意見の概要〉

○健都レールサイド公園の条例案の審査を待って、

賛否を明らかにしたいので、退席する。

議案第108号　図書館条例の一部改正

〈主な質疑項目〉

○震災による休業に応じて委託料を減額する可能性

○指定管理者候補者との委託料減額に関する協議

状況

○本市独自の運営方針の策定

○利用者が減少する市民プールの今後の在り方の

検討

議案第120号　市民プールの指定管理者の指定

全員賛成で

承 認

全員賛成で

承 認

議案第108号　図書館条例の一部改正

　 健都ライブラリーを岸部新町に設置し、一部の業務について指定管理者制

度を導入するものです。

議案第109号　少年自然の家条例の一部改正

　 少年自然の家の名称及び設置目的等を変更するとともに、指定管理者制度

を導入し、運営審議会を廃止するものです。

議案第120号　市民プールの指定管理者の指定

　 ＫＮＳ吹田市民プール共同事業体を、平成31年４月１日から平成36年３月

31日まで指定管理者に指定するものです。

○市内外の利用者を厳正に確認したうえで、宿泊料を　

徴収する仕組みの構築

○新たな設置目的が教育委員会所管施設として適さない

可能性

〈賛成意見の概要〉

○遠方施設であり、管理体制の確認が困難になることを

危惧する。教育委員会会議でも十分に審議されたい。

○教育委員会の所管に適さない施設になる懸念はある

が、資産の有効活用につながるので、賛成する。

〈反対意見の概要〉

○緊急事態への対応など、利用者の安全が保障されない

指定管理者制度の導入には反対である。

〈主な質疑項目〉

○使用者の範囲の制限を廃止することによる

青少年の利用への影響

○小・中学校の利用を増やす取り組みの推進

○運営審議会の委員を新たに設置する利用者

懇談会の委員に推薦する必要性

議案第109号　少年自然の家条例の一部改正

少年自然の家（滋賀県高島市今津町）
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〈主な質疑項目〉

○健都レールサイド公園と健都ライブラリーの指定

管理者を同一とする理由

○指定管理者の公園管理業務の範囲

○公園の制限行為の許可に関する権限を指定管理者

に付与することの是非

○健康増進に係る事業等を実施するための専門職の

配置及び他市事例

○一つの指定管理者候補者選定委員会が、市長及び

教育委員会それぞれの附属機関となり得る根拠

〈意見の概要〉

○健都ライブラリーとの関連で全体を見て判断

したいので、委員会では態度を保留し退席する。

〈主な質疑項目〉

○介護老人保健施設の指定管理者を公募した理由

○施設運営を市の外郭団体が行う意義

○選定委員会委員の選出方法

○同委員会が設定した各選定項目の妥当性

○一部の選定項目で採点に大きな差が生じた理由

〈意見の概要〉

○本会議の討論・採決まで態度を保

留したいので、退席する。

議案第106号　健都レールサイド公園の管理運営条例

議案第126号　介護老人保健施設の指定管理者の指定

〈主な質疑項目〉

○南山田デイサービスセンターを、建築年次の古い他のデイサ

ービスセンターより先に廃止することの妥当性

○市立デイサービスセンターに対する第三者によるモニタリン

グ、評価の実施の有無

○同センターを利用している障がい者の受け入れ先の確保等の

対応

議案第107号　老人デイサービスセンター条例の一部改正

賛成多数で

承 認
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議案第106号　健都レールサイド公園の管理運営条例

　 健都レールサイド公園（岸部新町）の管理運営に関し必要な事項を定めるも

のです。

議案第107号　老人デイサービスセンター条例の一部改正

　南山田デイサービスセンター（尺谷27番）を廃止するものです。

議案第126号　介護老人保健施設の指定管理者の指定

　 一般財団法人吹田市介護老人保健施設事業団を、平成31年４月１日から平

成36年３月31日まで指定管理者に指定するものです。

賛成多数で

承 認

賛成多数で

承 認

健都レールサイド公園で開催されたイベントの様子
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〈主な質疑項目〉

○ 当初から綿密に設計を行うことにより、契約変更 

を避ける必要性

○契約内容がさらに変更になる可能性

〈主な質疑項目〉

○工法改善等を実施することになった経緯　　　○工法改善等と工期の関係性

議案第113号　(仮称)岸部中住宅統合建替事業特定事業契約の一部変更

〈主な質疑項目〉

○当初設計において変更を想定できなかった理由

議案第116号　南吹田駅前交通広場築造工事

 請負契約の一部変更

議案第117号　北部大阪都市計画道路南吹田駅前線立体交差事業に伴う

 東海道本線550Ｋ600Ｍ付近南吹田架道橋新設工事協定の

 一部変更

全員賛成で

承 認

全員賛成で

承 認

全員賛成で

承 認

阪急バス株式会社との意見交換会を開催しました

　建設環境常任委員会では、委員会の所管事項である、まちづくり行政等

について、今後の委員会活動の参考とするため、昨年11月28日、公共交通

事業者である阪急バス株式会社と、市内のバス運行等の現状、課題、今後

の方向性等に関し意見交換しました。

南吹田駅 駅前交通広場

（仮称）岸部中住宅の完成イメージ図

整備が進む南吹田駅前交通広場

11月に開催した意見交換会
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議案第113号　(仮称)岸部中住宅統合建替事業特定事業契約の一部変更

　アスベスト処理のため、契約期間及び契約金額を変更するものです。

議案第116号　南吹田駅前交通広場築造工事請負契約の一部変更

　工事内容の変更により請負金額を変更するものです。

議案第117号　 北部大阪都市計画道路南吹田駅前線立体交差事業に伴う東海道

本線550Ｋ
キ ロ

600Ｍ
メートル

付近南吹田架道橋新設工事協定の一部変更

　工事内容の変更により協定金額を変更するものです。


